
С ПРАЗДНИКОМ, ДОРОГИЕ ЖЕНЩИНЫ!
Целую, низко голову склоня,
Я  миллионы женских рук 

любимых.
Их десять добрых пальцев 

для меня.
Как десять перьев крыльев 

лебединых...
Целую, словно землю,

ведь они
Мир о маленьких ладонях 

держат.
И  чем трудней и пасмурнее 

дни.
Тем эти руки и сильней

и тверже.
Р. ГАМЗАТОВ.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И ПРОФСОЮ ЗА СГМИ

ОСТАВАЙСЯ 
ТАКОЙ ЖЕ, ИРА!

+  ШТРИХИ К ПОРТРЕТУ 
ЛЕНИНСКОГО СТИПЕНДИАТА

Беседу с Ирой Бара
новой, студенткой 301 
г р., я начала с обычных 
для подобных интервью 
вопросов: «Как ты стала 
именной стипендиаткой?

быть хороший врач? — 
не должен отставать от 
научно - технического 
прогресса, не забывать о 
своем общем развитии, 
не замыкаться в своей 
отрасли, но и не разбра-

В чем заключается твоя сываться. А врач, как и 
общественная работа? любой другой специа- 
Как ты к ней относишь- лист, начинается со сту- 
ся?» и т. д. Но посте- дента. Если из хорошего 
пенно разговор все более студента почти всегда 
углублялся, становился получается хороший 
не просто нужным, а врач, то Ира будет хо- 
интересным, а темы все рошим врачом. По на 
более разнообразными, учебе и СНО не замыка-
Взять общественную ра- стся кРУг 1>е интересов.
боту. Отношение Иры к 
своим <гсотрудникам» по 
шефскому сектору во 
многом зависит от их 
отношения к делу. При
ятно работать с людьми, 
у которых есть желание Рят 
быть шефом и нравится

Она любит читать, лю
бит музыку. Ее друзья,— 
члены секции подводно
го плавания. Кстати, пла
ванием. Ира тоже очень 
увлекается. О ней гово-

сИнтересный ( она
человек. С ней никогда 

общаться со школьники- нс бывает скучно. А дру- 
ми. — говорит Ира. — А гом ее Сыть "  сложно, и 
формалистов приходится приятно».

На снимке: 
Фото

И. Баранова. 
И. Ильина.

просто заставлять вы
полнять свои обязанно
сти. Это неприятно, но 
что же делать? Да, орга
низатором быть нс прос
то, 1 надо уметь найти 
подход к каждому.

Что значит узнать че
ловека? Это, наверное, 
значит — знакомство с 
его интересами, взгля
дами. Каким должен

Ира, оставайся всегда 
таким же увлеченным 
человеком, не останав
ливайся на достигнутом. 
С праздником тебя!

Л. СТОЯКИНА, 
студкор.

ИМЕННЫЕ
СТИПЕНДИАТЫ

По итогам зимней экзаме
национной сессии на факуль
тетах прошло назначение 
студентов на именные сти
пендии. На именную сти
пендию нм. Левина на ле
чебно-профилактическом фа
культете утверждены: Н. Па
нова. V курс, член комитета 
ВЛКЮ М , О. Пескова, 5 курс, 
председатель совета отлич
ников, стипендии нм. Сверд
лова удостоена И. Баранова, 
3 курс, член комитета ком
сомола, и стипендии проф
союзов — О. Сколыберди- 
иа, IV  курс, член комитета 
комсомола.

На педиатрическом фа
культете на стипендию им. 
Ленина назначена О. Рома
нова, 5 курс, член обкома и 
комитета комсомола, на сти
пендию нм. Свердлова —  
Т. Прачкнс.

На санитарно-гнгиениче- 
ском факультете Ленински
ми стипендиатами стали 
Т. Перкова и В. Терских, 
5 курс, стипендию нм. Сверд
лова будет получать Т. Ро 
манова у/ курс.

ПОСЛЕ КРИТИКИ
На вашу статью «Сколько 

братья ни кричали...» адми
нистративно - хозяйственная 
часть сообщает, что по затро
нутым вопросам будут приня
ты меры во время ремонта 
столовых в летний период 
1979 г. Автомашина для сто
ловой выделяется регулярно 
раз в неделю и для профи
лактория — каждый четверг.

В. Т. Ю Х Т А , 
проректор А Х Ч .

КРЕПИ
ОБОРОНУ!

21 февраля проходила эста
фета «Крепи оборону СССР», 
организованная комитетом 
Д О С А А Ф , военной кафедрой, 
кафедрой физвоспитания, ко
митетом ВЛКСМ нашего ин
ститута в честь 61-й годовщи
ны Советской Армии и Воен
но-Морского Флота. В эстафе
те участвовали команды от 
каждого факультета.

Эстафетная программа вклю
чала целый комплекс препятст
вий, требующих от участников 
большого профессионального 
умения, огромного волевого и 
физического напряжения.
Борьба за победу была очень 
упорной, каждую команду от
личало высокое стремление за
воевать почетный приз сорев
нований. Но лучшей почти на 
всех этапах эстафеты была 
команда санитарно - гигиени
ческого факультета, которая 
проявила настоящие бойцов
ские качества и добилась зас
луженной победы. Второй ста
ла команда лечебного, тре
тьей —  стоматологического, и 
на последнем месте команда 
педиатрического факультета, 
кстати, снятая с соревнований 
за нарушение условий эста
феты.

По окончании соревнова
ний начальник военной кафед
ры, полковник м/с М. Л. Ки- 
рюхин подвел итоги эстафеты 
и наградил участников почет
ными призами. Главный приз 
соревнований —  кубок за побе
ду в традиционной эстафете 
«Крепи оборону СССР» вручен 
команде санитарно-гигиениче
ского факультета, уже четвер
тый раз одерживающей победу 
в подобных соревнованиях. 
Прошедшая эстафета явилась 
итоговым показателемг боль
шой военно - патриотической 
и спортивной работы, проводи
мой в нашем институте, и про
демонстрировала высокую го
товность советской молодежи 

защите социалистической 
Родины.

В. А. МЕФПД, 
подполковник.
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ГО Л О СУЯ ЗА Н А Р О А Н У Ю  ВЛАСТЬ
ПЕРВЫЕ 

ВЫБОРЫ
Санитарно - гигиенический 

факультет нынче впервые са
мостоятельно организовывал 
работу на избирательном участ
ке по выборам в Верховный 
Совет СССР. На базе школы 
№  41 был открыт агитпункт, в 
котором под руководством
А. М. Шиблеевой проведены 
интересные культурно-массо
вые и агитационные меропри
ятия. Агитколлектив факульте
та, возглавляемый Д. Е. Пост
никовым, потрудился над свое
временным составлением спис
ков избирателей, проверкой, 
обеспечением своевременно- 

обирателей. 
работали 

Бессонова, 
Гольди- 
Кочер-

юлнили 
избира-

^ тельной комиссии. Особо нуж- 
S  но отметить активность О. В. 

Землянской и заместителя

председателя комиссии В. В 
Марыгина.

Результатом всей этой мно
гогранной работы явилась хо
рошая политическая активность 
избирателей нашего участка в 
день выборов: уже к 12 часам 
дня проголосовало около 90 
проц. избирателей, а к 18.00 —  
практически все жители участ
ка отдали свои голоса за до
стойных кандидатов в депута
ты Верховного Совета СССР—
А. П. Кириленко и И. В. Архи
пова.

В. П. БЕРЕЗИН, 
председатель участковой 
избирательной комиссии 

санфака.

ЧЕТКО, 
ОРГАНИЗОВАННО

Ровно в шесть часов утра 
началось голосование на изби
рательном участке лечебно- 
профилактического факультета. 
Первым опустил свои бюлле
тень в избирательную урну 
участник оборони Ленинграда, 
теперь пенсионер И. С. Михай

лов. Ему как первому избира
телю, а также голосующим
впервые мы вручили памятные 
подарки.

Через полчаса уже шесть 
процентов избирателей отдали 
свои голоса за избрание в Вер
ховный Совет по Чкаловскому 
округу А. П. Кириленко и 
И. В. Архипова. Закончилось 
голосование практически к 
16.00 часам. К  этому времени 
проголосовало 99,6 процента 
избирателей. Благодарить за 
это нужно агитаторов, особен
но кафедры иностранных язы
ков, физики, госпитальной хи
рургии. Они провели с избира
телями большую разъясни
тельную работу.

В день выборов избиратели 
посмотрели концерты художе
ственной самодеятельности, 
для них было прочитано две 
лекции, выпушено две фотога
зеты.

Г. М А Л Ы Г И Н , 
председатель участковой 
избирательной комиссии 

лечфака.

Депутат Верх-Исетеко- 
го районного Совета депу
татов трудящихся сту
дентка IV  курса педфака 
Татьяна Аболина постоян
но проявляет заботу об 
улучшении студенческого 
питания. Она готовила 
этот вопрос на сессию 
райисполкома. В  канун 
выборов Таня неоднократ
но встречалась с избира
телями, выступая перед 
ними с отчетом о своих 
депутатских делах.

Фото Г. Тарханова.

СПАСИБО 
ЗА МИР И 
СЧАСТЬЕ!

Я  участвую в выборах в 
Верховный Совет С С С Р  вто
рой раз. Многое изменилось 
в моей жизни с этого време
ни. Я, девушка из рабочей 
семьи, стала студенткой вуза. 
Наше государство дало мне 
возможность выбрать люби
мую профессию и успешно 
овладевать ею.

С волнением и гордостью 
голосовала я за кандидатов в 
депутаты Верховного Совета 
С С С Р  А. П. Кириленко и 
И. В. Архипова, выражая 
полное доверие представите
лям нашей родной Советской 
власти, правительства, кото
рое борется за мирное безоб
лачное небо над нашей голо
вой, за наше счастье.

О. С К О Л Ы Б Е Р Д И Н А , 
студентка IV  курса 

лечфака, 
именная стипендиатка. I



И С П А С Е Т  О Т  Б Е Д Ы Д О Б Р О Т Л
Н А СТАРОП Русн слово 

было такое: печальник.

Так говорили о человеке, 
в чьеЛ жизни тесно переплелась 
забота и печаль об обездолен
ном люде. Мне кажется, что 
силу непреодолимого обаянии 
Анны Васильевны Харитоновой 
как раз то и составляет, что 
людские горести беспрепятст
венно проникают в се сердце, 
что ее отличает всегдашнее 
стремление принести помощь, 
ободрить, разъяснить, не жалея 
сил. Профессор И. А. Зубов го
ворит: «Я не представляю се
бе, чтобы Анна Васильевна от
казалась помочь больному ре
бенку, чтобы она могла сказать: 
«Извините, я устала, или — . 
мне некогда» не только ребен
ку, а просто человеку, оказав
шемуся в беде». Будучи про
фессором, она может в любой 
час дня и ночи пойти на по
мощь — пешком, на такси, на 
попутной машине. Вспоминает
ся эпизод, рассказанный В. А. 
Белугнной: Анна Васильевна
пришла сразу, как только уз
нала о том, что тяжело забо
лел мой отец. Она не одну ночь 
продежурила у постели в сущ
ности чужого человека. А од
нажды,* это было уже в сен
тябре, она принесла умираю
щему человеку горсть спелой 
садовой земляники. И светлы
ми слезами пролилась благо
дарность по щекам его...

В СЕ дороги начинаются в 
детстве. Анна Васильев
на выросла в простой ра

бочей семье в небольшом го
родке на Южном Урале. На
вряд ли детство ее было без
заботно, а юность в годы вой
ны и вовсе нелегкой. Труд с

детства был необходимостью, а 
стал непреложным законом жи
зни, дарующим счастье, ра
дость и силу. Вы спросите Ан
ну Васильевну, чего она не 
умеет. Трудно ей будет отве
тить: и коса ей по плечу, и 
шитье с вязаньем ладятся. Но 
не только трудом воспитыва
лись дети в семье Ани Кузне
цовой. Дом был пронизан аро
матом дружбы и заботы, ни
когда не слышно было в нем 
дурного слова, окриков, ссор. 
«Корень» — уважительно назы
вали деда се Ивана Ивановича 
и шли к нему за советом в 
трудную минуту. Таким же не
оспоримым авторитетом и сла
вой мудрого и правильного ог 
природы человека пользовался 
ее отец. И еще одно: все, чем 
были богаты в ее семье, 
щедро и полно отдавалось лю
дям, в первую очередь детям.

С ЕГ1ЧАС Анна Васильев
на — профессор. В 70-е 
годы она стала руково

дить нелегкой кафедрой в ин
ституте. Сколько сил, ума, зна
ний понадобилось, а сколько, 
казалось, беспросветных часов 
в слезах пережнда — чтоб соз
дать коллектив дружный, креп
кий, чтоб был у кафедры на
дежный авторитет. Об автори
тете самой Анны Васильевны 
как ученого и педагога, как 
человека честного и принципи
ального, говорит и то, что 
Анну Васильевну постоянно 
приглашают па оппонирование, 
что не раз и не два выезжала 
она в другие медицинские ву
зы председателем ГЭКа.

После войны Анна Васильев
на приехала в Свердловск. 
Сейчас удивляется, как могла

+  СЛОВО ОБ УЧИТЕЛЕ

сдать вступительные экзаме
ны. Ведь за годы войны учеб
ник ни разу не взяла — не до 
того было после 12-часового 
рабочего дня на заводе. Посту
пила на педиатрический факуль
тет, сразу окунулась в обще
ственную работу. Как комму
ниста ее выбрали секретарем 
факультетского бюро комсомо
ла. А на втором курсе она 
стала зам. секретаря институ
та по идеологической работе.

Комсомольская работа не бы
ла нагрузкой. Она была проч
ной ннтыо, связывающей лю
дей воедино. Училась Аня по 
ночам. Из дома присылали су
шеную картошку, лук, сухари. 
Трудно жила — день и ночь 
почти беспрерывного труда. И 
по сей день общественная ра

бота для Анны Васильевны — 
святая работа. 8 лет она руко
водила партийным бюро фа
культета, будучи при этом 
зав. кафедрой. И опять не хва
тало дня. И сейчас, когда Ан
на Васильевна входнт в совет 
при горздравотделе по детско
му питанию, является членом 
партбюро факультета, ведет 
СНО и вот уже пять лет ру
ководит факультетом усовер
шенствования врачей — снова 
ночь стала нередко продолже
нием рабочего дня. Около 10 
наименований только медицин
ских журналов выписывает 
она, потому что часто, очень 
часто пойти в библиотеку не 
хватает времени. Анна Василь
евна признается: «Мне порой 
больше всего на свете хочется 
быть только женщиной — по
стряпать пирожки, пригласить 
на чай. А театр, кнно, книги?— 
как мало времени в сутках...»

ПРИ такой загруженности, 
постоянной заботе о ком- 
либо, о чем-либо, кажет

ся, невозможно сохранить ров
ность. приветливость, добро
желательность. А Анна Василь
евна считает, что все дело и 
том, что ей удивительно везет 
в жизни на добрых и внима
тельных спутников: «У меня
прекрасный муж и сын, — го
ворит она, — и дом меня не 
обременяет, на работе прекрас
ные коллеги — главврач дет
ской железнодорожной боль
ницы, в которой она сейчас 
работает, Е. К. Буйнякова, до
цент А. Т. Бобылева, профессо
ра Т. Э. Вогулкнна, под руко
водством которых она работа
ла,—всегда помогали в труд
ную минуту...». А сколько ста

рых верных друзей... В. А. Бе* 
лугина одна из них. И она 
рассказывает, что вокруг Анны 
Васильевны всегда люди. В ден(. 
ее рождения всегда удивляешь
ся, сколько людей хотят поздра
вить ее, принести букетик цве- 
тов, сувенир, книгу. Приходят 
бывшие ординаторы, врачи, 
коллеги, родители бывших па
циентов.

Т ЕТЯ врач, тетя врач, — 
малыш догоняет Анну Ва
сильевну, — скажи, у те

бя есть карандаш?
— Есть.
— Выпиши меня из больни

цы.
Больной ребенок... Каждый 

день в больнице лежат боль
ные с 28—30 названиями бо
лезней. Прежде, чем лечить 
каждого из них, нужно найти 
ключик доверия. В глазах ре
бенка любой врач должен быть 
прежде всего хорошим дядей 
или хорошей тетей. Беском
промиссная детская чистота 
требует и от врача того же — 
нельзя солгать, прикрикнуть, 
лечить небрежно, вполсилы. Он 
должен, обязательно должен 
вылечить. Смерть ребенка не
вероятно трудна. Анна Василь
евна помнит всех своих похо
роненных детей. Она так и го
ворит: «Я похоронила». Каж 
дая смерть — это боль, неза
живающая рана на всю жизнь. 
Каждая смерть — это жесто
кий урок, наставляющий и тре
бующий работать еще больше, 
глубже думать над больным. 
Приходят опыт, врачебная 
мудрость н зрелость. Но стано
вится ли легче? Наверное, нет. 
Ведь вместе растет и ответст
венность. Н. Д ЕМ ИНА.

ф  ТВОРЧЕСТВО
НАШИХ
ЧИТАТЕЛЕЙ

БУД ЬТЕ СЧАСТЛИВЫ !
Пусть мы по характеру разные,
И по возрасту — тоже, ну что ж!
Но сегодня, на нашем празднике, 
мы душою — все молодежь.
С честью носим халаты белые,
Очень любим нелегкий свой труд.
Мы не хуже мужчин все делаем,
А они от нас помощи ждут.
А сегодня мы все веселые,
Все за праздничный сели стол.
И везде — в городах и селах — 
Поздравляют нас с женским Днем. 
Знают в области наших женщин, 
Ждут их помощь в пургу и дожди, 
Многих труд наградой увенчан,
У других — все еще впереди.
Вы в работе неутомимы,
Пусть не старят вас всех года! 
Будьте счастливы и любимы,
И во всем — впереди всегда!

Ю . Ш И Г А Е В Д , 
выпускница нашего института.

♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦

Товарищ Есенин, здравствуйте1 
Обращаюсь к Вам за помощью. 
Лучше белые розы иль красные? 
Или, может, букет гладиолусов? 
Ваш портрет у меня на стене.
Ваши книги на полке в шкафу.
И  люблю я почти Шаганэ,
И стихи иногда пишу.
Товарищ Есенин, ответьте,
Что подарить мне Ей?
Может, просто записку

в конверте, 
Мол, вечером жду у дверей.
Ваш портрет у меня на стене,
Ваши книги на полке в шкафу.
И люблю я мою Шаганэ,
А  любит она — не пойму.
Товарищ Есенин, пожалуйста,
Вам нравы южанок знакомы.
Лучше белые розы иль красные? 
Или, может, на счастье подкова?

А. С И Т Н И К О В .

Почему, спрашиваете, 
вид у меня такой болез
ненный? Хорошо, что 
вообще жив. Откровен
но говоря, нет для м уж 
чин тяжелее праздника, 
чем 8 Марта. Целый 
день рыцарем быть —  
работа не из легких. 
Решили мы в этот 
раз всей группой, так 
сказать, праздничный 
банкет организовать. 
В общем, к празд
нику до того нервозная 
обстановка создалась, 
что уже седьмого с утра 
у мужской половины 
группы глаза лихорадоч
но так блестели, и дыха-

« Jlo3dfta£uMi...»
ние было, прямо ска
жем, нездоровое, толь
ко мятные конфеты и 
спасали. К вечеру же у 
некоторых расстройство 
походки появилось, ви
димо, от переживаний. 
Но до праздничного сто
ла мы все же добрались. 
Староста у нас крепкий, 
даже тост еще пытался 
произнести. Только от 
волнения заикаться на
чал и даты перепутал —  
все старый год хотел 
проводить. Тут я, чтобы 
положение исправить,

анекдот один рассказал. 
Правда, девочек приш
лось попросить выйти, 
но уж больно хороший 
анекдот. Только вот 
концовку я забыл.

Больше никто не вы
ступал. Все были заня
ты тем, что пустые бу
тылки под стол состав
ляли. А когда девочки 
горячее подали, многие 
уже основательно пе
реутомились. Двоих от
несли отдыхать в ван
ную, а физорга не смог
ли оторвать от стола и

+  ЮМОРЕСКА
оставили спать на месте. 
Дальнейшее я весьма 
смутно помню. Вы мо
жете мне не поверить, 
но под конец я от уста
лости с ног валился. Не 
упал только потому, что 
за дверной косяк дер
жался. А когда девочки 
меня домой принесли, я 
и вовсе плох был. Цве
том лица, говорят, со 
стенами своей комнаты 
очень гармонировал.
Стены у меня, между 
прочим, зеленые. И кто 
только придумал этот 
женский праздник...

С. ЛЕОНТЬЕВ.

Псе на своих местах.
— Что вы ищете?
— Данные, подтверждаю

щие превосходство мужчин 
над женщинами.

— Отдел фантастики в
другом зале.

# * *

Рис. J1. Бородиной.

Писал поэт стихи в трамвае. 
Сидел на краешке скамьи.
А рядом женщина стояли. 
Медаль за Прагу.
Полруки.

Потом еще его я встретил - 
Читал стихи он о войне.
И я подумал: уж  не те ли?
Т рамвайные?
Наверно, те...

Л. СИТНИКОВ.

§ ф  ТВОЙ ДОСУГ, ГРУППА

IЗОЛОТОЕ КОЛЬЦО» 
РУССКОЙ СЛАВЫ

I

Позади остались десять дней 
увлекательного, незабываемого 
путешествия по древнейшим го
родам земли русской. Ленин
град, Выборг, Псков, Новгород, 
Рига, Ярославль — здесь нахо
дятся истоки нашего государ
ства, нашего могущества, исто
ки нашей культуры, творения 
золотых рук простых мастеро
вых людей, воплощенные в де
реве, камне, кружеве чугунных 
решеток, с любовью сохранен
ные от бурь и пожаров неумо
лимого времени, нельзя забыть, 
увидев хоть раз. Нет такого че
ловека, у которого не перехва
тило бы дыхание на Пискарев- 
ском мемориальном кладбище 
или у братской могилы п Пско
ве, где похоронено 65.000 че
ловек, а ведь во всем городе 
население до войны составляло 
63000. И именно в таких местах, 
ставших для всех святыми, пе
реполняющие сердце печаль и 
гордость перерождаются в уве
ренность в себе и в своих това
рищах: мы не посрамим памя
ти тех, кто отдал жизнь за на
ше счастье и будущее.

Особенно близок стал нам 
город на Неве. Может быть, 
это связано с тем, что Сверд
ловск в общем-то его ровесник. 
Конечно, невозможно увидеть 
многое за два дня, но общее 
впечатление у нас сложилось, 
и желание у всей группы одно: 
приехать сюда еще, и не одни 
раз. В Ленинграде особенно 
переплетается далекое и близ-

Смольный и Петропааловская j 
крепость, «Аврора» и петров
ский «домик». В Ленинграде 
мы узнали не только о его про
шлом, нам рассказали, чем он ^ 
живет сейчас, над чем рабо- N 
тает. И если бы меня попро- N 
енлн в двух словах рассказать ^ 
о том, какое впечатление у ме- ^ 
ия осталось от города, и 
сказал так: 
ник, город 

Очень

]кое впечатление* у ме- *  
ось от города, и бы ^ 
а к: это город-па мят- ^ 
эд-труженпк. 
трудно и, наверное, v  

невозможно высказать словами «  
ту гамму чувств, которые оста- v  
вила в нас эта поездка. Узкие х 
улочки Риги, ее неповторимая х 
архитектура, древние стены х 
Псковского кремля, Софийский S 
собор в Новгороде, многочне- S 
ленные монастыри и небольшие ^ 
церквушки Ярославля надолго S 
останутся в нашей памяти. Но ^ 
мы не только осматривали го- ^ 
рода и совершали экскурсии. ^ 
мы ехали, мы жили в поезде. 8 
А помогло этому то, что весь я  
наш вагон был студенческим. sj 
Студенты горного, юридичс- х 
ского, политехнического ни- х 
ститутов и мы быстро нашли v 
общий язык.

В общем, все было здорово! !
И от имени нашей 548-й труп- ! 
пы я хочу сказать огромное | 
спасибо ректорату п профкому | 
института за столь увлека
тельное и полезное путешест
вие — достойную награду j 
группе — победительнице соц
соревнования в вузе.

А. Ц А Р Ь К О В ,
кое: Петр I и В. И. Ленин, староста 548-й группы. 3_______________________   V

НС 22194. Заказ №  3867. Тип. изд-ва «Уральский рабочий», г. Свердловск, проспект Ленина, 49. Редактор Т. М. Н И С К О В С К И Х .



4  М А Р Т А -В С Е  
НА В Ы Б О Р Ы !

О ТД АД И М  С ВО И  ГО Л О С А  З А  К А Н Д И Д А Т А  В  Д Е П У Т А 
Т Ы  С О В Е Т А  С О Ю З А  В Е Р Х О В Н О Г О  С О В ЕТ А  С С С Р  ПО 
Ч К А Л О В С К О М У  И З Б И Р А Т Е Л Ь Н О М У  О К Р У Г У  №  296
А. П. К И Р И Л Е Н К О  И К А Н Д И Д А Т А  В  Д Е П У Т А Т Ы  С О В Е 
Т А  Н А Ц И О Н А Л Ь Н О С Т ЕЙ  В Е Р Х О В Н О Г О  С О В Е Т А  С С С Р  
ПО С В Е Р Д Л О В С К О М У  И З Б И Р А Т Е Л Ь Н О М У  О К Р У Г У  

№  25 И. В. А Р Х И П О В А !

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

АГИТПУНКТ -  ЦЕНТР 
РАБОТЫ С ИЗБИРАТЕЛЯМИ

Клубу молодых избирате
лей нашего института чуть 
меньше двух месяцев, по еде 
лано за это время многое 
Председатель клуба Л. Л 
Азин, ассистент кафедры 
нормальной физиологии, под 
черкниает, что цель созда
ния клуба не только в разъ
яснении нового закона о вы
борах, но и усилении воспи
тательной работы со студен
тами. При клубе создан агит
пункт. В  нем молодой избира
тель может получить кон
сультацию юриста, а также 
медиков —  хирурга, терапев
та. травматолога. С 12 фев
раля на лекциях, в основном 
на младших курсах, прово
дятся двадцатиминутки-ин
формации о выборах. Лекто
ры — преподаватели кафедр 
общественных наук — поч
ти каждый вечер в красных 
уголках общежитий проводят 
беседы-лекции «Для тех, кто 
голосует впервые». Студен
там разъясняются права и 
обязанности избирателей, да
ется информация о кандида
тах в депутаты. В  красном 
уголке общежития лечебного 
факультета читаются лекции 
на самые разные темы по ж е 
ланию слушателей. На днях 
лекцию о лекарственных ра
стениях прочитал ассистент 
кафедры фармакологии Р. д. 
Лапин. 20 февраля с успе
хом прошел вечер о долголе
тии. на котором зав. кафед
рой пат. физиологии профес
сор Л. П. Ястребов расска
зал присутствующим много 
интересного о продлении жиз
ни человека.

Не менее интересны были 
встречи с учеными института1 
заслуженными деятелями, 
профессорами И. И. Венедик
товым, А. И. Кортевым, М. Л. 
Ш улутко. В  программе до

вольно часто демонстрирова
лись фильмы на медицинские 
темы.

Каждый вечер организовы
вались встречи с поэтами, 
композиторами.

Доцент кафедры истории 
КП С С  С. А. Бугаев инфор
мировал избирателей о том, 
что сделано предприятиями и 
учреждениями Верх-11сетско 
го района со времени преды
дущих выборов, каких успе
хов добились производствен
ники нашего района.

В  работе клуба участвуют 
и студенты. Анатолий Косто- 
усов (2 курс лечфака) кра
сочно оформил стенды клуба, 
Андрей Дворников ведет иде
ологическую работу в своем 
общежитии. Так что клуб бла
гополучно оправдывает свое 
назначение.

На календаре считанные 
Дни до всенародного праздни
ка — выборов в Верховный 
Совет. Сегодня в агитпункт»* 
лечебного и педиатрического 
факультетов завершается
предвыборная подготовка,
сверка списков избирателей. 
Довольно трудоемким оказал 
ся этот процесс среди студен
тов. живущих по ул. Токарей. 
J4*» 29, Ермакова №  5, по обош
лось без вмешательства парт 
кома. Среди агитаторов наи
более энергично, с инициати
вой справились со сверкой 
сотрудники кафедры иност
ранных языков, ассистент ка
федры пропедевтики детских 
болезней В. С. Мнхальская.

Л. С Т О Я К И Н А ,
3. С А Л И М О В А , 

студкоры.
К А К  В Ы П О Л Н Я Ю Т С Я  Н А К А З Ы  И З Б И Р А Т Е Л Е Й

ВЕРХ-ИСЕТСКИЙ РАЙОН -  
О Т ВЫБОРОВ ДО ВЫБОРОВ
(Окончание).
Трудящиеся включились 

в социалистические сорев
нования за превращение 
Верх-Исетского ,района в 
район высокой культуры и 
образцового общественного 
порядка. Ими отработано на 
благоустройстве 250 тыс 
человеко-дней. В  основном 
завершен переход ко всеоб
щему среднему образова
нию. Четыре квартала под
ряд району присуждали пер
вое место в социалистиче
ском соревновании среди 
районов города.

Стремясь достойно встре
тить День выборов в Вер
ховный Совет 'С С С Р , трудя
щиеся района поддержали 
почин коммунистов — депу
татов тт. Чиканцевой и Не
стеровой и встали на десятн- 
недельную трудовую вахту. 
Коллектив завода «Сверд- 
машприбор» обязался сдать 
в эксплуатацию столовую на 
220 мест, а Шнрокоречен- 
ское торфопредприятне под 
монтаж оборудования 
детский комбинат на Н О  
мест.

Большую помощь в реше
нии вопросов экономическо
го и социального развития 
оказывают району депутаты 
Верховного Совета. Среди

наказов, данных трудящи
мися Верх-Исетского райо
на в нюне 1974 года, был и 
наказ о выделении денеж
ных средств на реконструк
цию больничного городка. 
Мннчерметом принято ре
шение о выделении средств 
на строительство больницы 
на 240 коек сметной стои
мостью 2014 тыс. руб., в 
том числе строймонтаж — 
1688,7 тыс. руб. Всего с на
чала строительства выпол
нение составляет 399 тыс 
руб. План на 1979 год — 
500 тыс. руб. Окончание 
строительства —  1981 год.

По наказам избирателей 
в районе строится детская 
многопрофильная больница.

Ускорен снос ветхого 
жилья и реконструирован 
центр района. В  настоящее 
время произведен снос свы
ше 150 строений, начато 
строительство Дома Советов 
и жилого дома.

С помощью депутата Вер
ховного Совета С С С Р  заме
стителя Председателя Сове
та Министров тов. И. В. А р 
хипова удалось добиться вы
полнения очень важного на
каза избирателей — в райо
не начато строительство 
драматического театра.

| ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И ПРОФСОЮ ЗА СГМИ

П О П О Л Н ЯЯ  Н А Р О Д Н О Е  З Д Р А В О О Х Р А Н Е Н И Е

СЧАСТЬЕ -  ЕСЛИ ТЫ КОМУ-НИБУДЬ НУЖЕН...

Каждый год коллек
тив нашего вуза пере

живает волнующее, 
радостное и немного 
грустное событие — 
выпуск в большую 
жизнь своих питомцев. 
Ш есть лет педагоги 
шли рядом с ними, по 
могая нм взрослеть, 
накапливать медицин
ские знания, переда
вая нм все лучшее, че
му научились, что вос
питали в себе. И  вот в 
прошедшую субботу

97 выпускников инсти
тута приняли присягу 
врача Советского Сою
за, поклялись в пре
данности одной из са- 
мых трудных и благо, 
родных профессий на 
земле. Пятеро вра
чей — Т. Гнедина, 
В. Д о л г о п о л о в а ,  
Н. Коршун, Л. Михай
лова, Р . Щербинина — 
получили дипломы с 
отлнчнем.

Проректор по учебе 
доцент А . П. Бояр
ский, секретарь парт
кома, доц. В . С. Пол
канов, декан, профес
сор В. А . Соколов, 
председатель ГЭ К , про- 
фессор М. Г. Виннер 
сердечно поздравили 
выпускников и пожела
ли нм здоровья и вра
чебного счастья — 
быть на земле всегда 
очень нужным людям.

На присяге. Фото И. Ильина.

СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
коллектива Свердловского государственного 

медицинского института на 1979 год
Претворяя в жизнь решения 

XXV съезда КПСС, руководст
вуясь решениями ноябрьского 
(1978 г.) Пленума ЦК КПСС и 
Совета Министров СССР «О 
мерах по дальнейшему улуч
шению народного здравоохра
нения», коллектив Свердлов
ского государственного меди
цинского института берет на 
1979 год следующие обязатель
ства.

Учебно-методическая
работа:

—  Считать подготовку высо
коквалифицированных, идейно 
убежденных специалистов глав
ной задачей коллектива ин
ститута. С этой целью продол
жать совершенствование педа
гогического процесса:

—  создать и внедрить в 
учебный процесс 6 новых мож- 
кафедральных программ;

—  опубликовать 5 научных 
работ по вопросам методики 
преподавания;

—  оформить 5 учебных клас
сов, 25 учебных стендов, под
готовить 200 таблиц, 30 макро- 
препаратов, снять 2 фильма;

—  развивать УИР —  прове
сти 100 студенческих рефера
тивных конференций, в том 
числе 5-ю общевузовскую по 
итогам летней производствен
ной практики студентов.

Научно-исследовательская
работа:

—  основной задачей считать 
повышение эффективности на
учных исследований, на высо
ком научном уровне выпол
нить план научных работ, вклю
чая темы народнохозяйствен
ного значения и заказные, а 
также 10 докторских и 20 кан
дидатских диссертаций, опубли
ковать 2 монографии и 3 сбор
ника научных статей;

—  выполнить по хоздогово
ру научные работы на сумму 
90 тысяч рублей;

—  оформить 60 рацпредло
жений и 5 заявок на изобре
тения.

Совместная работа с
органами практического 

здравоохранения:
—  подготовить 200 специали

стов на рабочих местах;
—  провести 150 научно-прак- 

тических конференций;
—  принять участие в 50 се

минарах и декадниках;
—  сделать 200 выездов в 

районы области;
—  проконсультировать вне 

клиник 10000 больных;
—  участвовать в организации 

новых центров, кабинетов, ла
бораторий;

—  внедрить 40 новых мето
дов диагностики, профилактики 
и лечения.

Идейно-воспитательная 
и спортивно-оздоровительная 

работа:
—  в период практики студен

там провести не менее 3000 
бесед и лекций для населения;

—  бойцам ССО освоить не 
менее 1 млн. рублей капита
ловложений при хорошем и от
личном качестве работ;

—  привлечь к безвозмездно
му донорству не менее 700 
сотрудников и студентов;

—  силами сотрудников отра
ботать 30 тысяч часов на суб
ботниках, приняв участие в 
уборке овощей в соответствии 
с планом;

— систематически обновлять 
материалы по наглядной аги
тации, оформить не менее 80 
стендов и выставок на общест
венно-политические темы;

—  подготовить 700 значки
стов ГТО, подготовить 1000 
спортсменов массовых разря
дов, 60 спортсменов 1-го раз
ряда, 6 кандидатов в мастера 
спорта, одного мастера спорта;

—  приступить к строительст
ву нового корпуса общежития 
на 537 мест.

Соцобязательства приняты 
на собрании актива 

сотрудников и студентов 
института.

29 января 1979 г.



Пятидесятнле т и е... 
Возраст, когда время 
серебрит виски, когда 
пора подводить итоги 
сделанного, когда мож
но трезво оценить се
бя со стороны, пра
вильно ли жил и оста
вил ли после себя за
метный след.

3 марта исполняется 
50 лет Анатолию Пет
ровичу Боярскому. 
Оценивая пройденное, 
он с удовольствием 
может сказать себе, 
что жил не скупясь и 
не жалел для людей 
беспокойного сердца. 
И в  то время, когда 
начинал свой трудовой 
путь главным врачом 
СЭС  целинного Колы- 
ванского района, и 
сейчас, будучи про
ректором по учебе и 
зав. кафедрой гигиены 
детей и подростков. В  
его трудовой книжке

отмечено лишь два ме
ста работы: поселок
Колывань, куда он был 
распределен «после 
окончания с отличием 
Свердловского медин
ститута, и сам инсти
тут. В  характеристи
ках Анатолия Петрови
ча на протяжении 
всей жизни пишут: 
трудолюбив, принци
пиален, активен, сер
дечен с окружающими 
и очень скромен.

— Я  помню его ас
пирантом, —  расска
зывает старейший пре
подаватель вуза 3. М. 
Мельникова. — По- 
моему, годы не изме
нили его, и несмотря 
на то, что сейчас он 
проректбр, остался та
ким же душевным. С 
ним приятно решать 
дела, он к любому 
стремится отнестись с 
пониманием. А  вы

знаете, как он любит 
петь, танцевать?

Очень прост в обра
щении с подчиненны
ми. демократичен, хо
рошо знает учебный 
процесс, большой тру
женик и умнейший че
ловек — так отзыва
ются о нем его сотруд
ники. Уважает и це- 
нит Анатолия Петро
вича руководство ву
за.

Аспирант кафедры 
общей гигиены, после 
защиты кандидат
ской — ассистент, до
цент этой же кафед
ры, и наконец зав. ка
федрой гигиены детей 
и подростков. Парал
лельно происходит по
вышение его на обще
ственной лестнице, 
тесно переплетаясь с 
административным ро
стом. Член райкома 
комсомола, депутат 
райсовета, участник 
целинного движения, 
за что, кстати, полу
чил правительствен
ную награду —  медаль 
«За освоение цели
ны», член факультет
ского партбюро, парт
кома, председатель 
месткома, ответствен
ный секретарь прием
ной комиссии, ученый 
секретарь, пом. декана 
санфака, декан и про
ректор. И все это дос
тигнуто пареньком из 
лростой рабочей семьи 
благодаря его само- 
организоваипостн, тру 
долюбию. В  труде он 
нашел все: и мудрость, 
и радость, и торжест
во трудных побед.

Как ученый. Анато
лий Петрович много 
сделал по улучшению 
условий труда рабо
чих ферросплавной 
промышленности. Эта 
тема легла в основу 
его кандидатской дис
сертации. Рекоменда- 
ции А. П. Боярского,

И ТО ГИ  С ЕС С И И  К О М М Е Н Т И Р У Ю Т  Д Е К А Н Ы

Л У Ч Ш Е  П Р О Ш Л О Г О Д Н Е Г О

были признаны ценны- 
ми и стали составной 
частью санитарных 
правил всей ферро
сплавной промышлен
ности страны.

Последние одиннад
цать лет он занимает
ся проблемой свобод
ного времени у школь
ников, а также физи
ческим развитием де
тей и подростков и
методикой его оценки. 
Его рекомендации по 
первой теме утверж
даются министерст вом 
и входят в правила по 
внешкольным детским 
учреждениям. По вто 
рой теме разработаны 
новые формы состав
ления стандартов. Они 
опубликованы в цент
ральной печати. Выш-
ли в печати и сами 
стандарты физическо
го развития детей и 
школьников. В  пер
спективе Анатолий 
Петрович планирует 
написать монографию 
ло этим актуальным 
•темам. Он подготовил 
•пять кандидатов наук, 
выполняет массу об
щественных поруче
ний. В  его личном де
ле много благодарно, 
стей —  от администра
ции вуза, облздравот- 
дела, министерства 
здравоох р а н е  н и я. 
Имеет он и правитель
ственные награды — 
орден «Знак Почета» 
и две медали.

Говорят, что возраст 
чеканит на лицах зре
лых людей те основ
ные свойства натуры, 
которые умело скрыва
ла молодость. Мне ка
жется, что у Анатолия 
Петровича это ум и 
доброта.

Т. М А Т В Е Е В А .
Фото И. Ильина.

В прошедшую экзаменаци
онную сессию студенты сани- 
тарно - гигиенического фа
культета экзаменовались по 
23 предметам. Успеваемость 
по факультету на G февраля. 
составила 95,2 проц.. что на 
3 процента выше успеваемо
сти в зимнюю экзаменацион
ную сессию прошлого учебно
го года.

Успешней всех выдержали 
экзамен студенты 4-го курса 
(97,66 проц.). На втором ме
сте — 3-й курс (97,35 проц.) 
н третье место занял 5-fi курс 
(96,15 проц.), 67 студентов 
сдали сессию только на «от
лично» и 322 — на «хорошо» 
и «оТлнчно». Очень низкую 
успеваемость показали сту
денты 2-го н 6-го курсов. Не 
явились на всю экзаменаци
онную сессию студенты В. Буд- 
рнн (1-й курс), М. Сивков 
(3-й курс), О. Аникин (4-й 
курс), 10. Старков (6-й курс).

По ряду предметов — . ги
стологии, обшей хирургии, ги
гиене питания. Научному ате
изму, судебной медицине, по
литэкономии 100-процентная 
успеваемость.

Перед сессией на факульте
те был проведен месячник 
контроля за текущей успе
ваемостью. Итоги его обсуж 
дались в группах и на курсах, 
родителям нерадивых студен
тов направлены письма.

На факультете до сих пор 
имеют задолженность 20 сту
дентов: П. Григорович, 11. Дер
бенев. В. Фофанов. Б. Аста
шев, В. Силантьев и др. (6-й 
курс). В. Проскурина. Е. Коз
лова, О. Пашкина (4-й курс), 
А. Корчннскнн, Л. Батракова 
(2-й курс), А. Коковин, 
А. Владимиров (1-й курс) и 
другие.

Хорошо в эту сессию по 
трудились пятикурсники и 
отрадно отметить, что среди 
них уже нет ни одного двоеч
ника.

Старостам, комсомольскому 
и профсоюзному активу фа
культета необходимо прове
сти большую работу, чтобы в 
ближайшее время лнквидпро 
вать задолженности по сессии

В. В. Н ЕКРАСО ВА , 
пом. декана санфака.

Б Л А Г О П О Л У Ч Н А Я  С Е С С И Я
Студенты педиатрического 

факультета сдали экзаменаци
онную сессию с успевае
мостью 96,9 процента. Это 
довольно хороший показатель. 
Особенно успешно экзамены 
прошли на четвертом курсе, 
где к концу сессии был лишь 
один двоечник, в итоге — ус
певаемость 99,3 проц.

Хороший студенческий кол
лектив складывается на пер
вом курсе, успеваемость ко 
торого составила 98,7 проц. 
Староста курса В. Цан, сдав
ший первую вузовскую сес
сию на отлично, много пора
ботал с коллективом старост 
и комсоргов над укреплени
ем учебной дисциплины, и ре
зультат не замедлил сказать
ся. Однако на первом курсе 
есть студенты Булаткин, Кро
тов, Корейченко, которым 
необходимо пересмотреть от
ношение к учебе. Ниже своих 
возможностей рассчитался с 
экзаменами коллектив V кур 
са, успеваемость которого 
только 96,4 проц. Относи
тельно благополучно сдали

трудные экзамены студенты 
2-го курса. Их успеваемость 
96,7 проц. И традиционно низ 
кие результаты показали 
третьекурсники —  93,7 проц.

Анализируя результаты эк
заменов, можно сказать, что 
есть прямая зависимость 
между трудовой дисциплиной 
и успеваемостью: выше дис
циплина —  меньше неудов 
летворительных оценок.

Результаты экзаменов дове
дены до сведения всех сту 
денческих коллективов, плохо 
успевающие студенты обсуж  
дены на учебно-воспитатель
ной комиссии. Деканат и об 
щественные организации фа
культета пришли к едино
душному заключению, что 
важнейшим резервом повы 
шения и стабилизации успо 
ваемости на факультете мо
жет быть высокая трудовая 
дисциплина и систематическая 
подготовка к занятиям в те 
чение семестра.

Ю . П. ЧУГАЕВ, 
декам педфака, доцент.

ПРАКТИКА, ПРАКТИКА..
На первой практике тепло 

и доброжелательно встретили 
нас в коллективах областной 
клинической больницы №  1 и 
городской клинической боль
ницы № 40. Мы работали на 
постах, в процедурных и пере
вязочных кабинетах, ухажива
ли за больными. Мы овладева
ли навыками работы медицин
ских сестер. Провели три кон
ференции: «Асептика и анти
септика в лечебных учрежде
ниях» (рук. — к.м.и. Вихрнев
С. С.), «Побочные действия 
лекарственных препаратов» 
(рук. — к.м.п. А. М. Шмако
ва), «Пластические операции 
в области липа и шеи» (рук.— 
к.м.и. Р. Г. Гуща).

Саннтарно - просветитель
ская работа с больными по
служила для нас хорошей 
школой. Мы читали лекции,

проводили беседы на стомато
логические темы «Профилак
тика кариеса зубов», «Значе
ние оздоровления полости 
рта для организма» и др. 
Больные были очень доволь
ны и написали в наш адрес 
не одну благодарность.

Провели мы также и не
большую иаучно-исследова- 
тельскую работу по изучению 
состояния полости рта у жен
щин детородного возраста. Ре
зультаты исследований отра
жены в наших рефератах.

Хочется поблагодарить ру
ководителей практики Р. Г. 
Гущу, А. М. Шмакову, С. С. 
Вихриева за четкую организа
цию практики и внимание к 
нам.

Студенты 3-го курса 
стоматологического 

факультета.

НАШИ СПОРТСМ ЕНЫ —  НИИ! 
ПРИЗЕРЫ  
СПАРТАКИАДЫ

прошедшие

ничья
23— 24 февраля нача 

лись игры в финальной 
пульке по мини футбо
лу III группы.. Жребий  
в первом туре свел на
шу сборную с коман
дой «Импульс». Пер
вый тайм выиграли за
водские футболисты 
1:0. Во втором тайме 
после длительного и 
настойчивого штурма ре

бятам удалось сравнять 
счет. Гол забил Ю . Рож 
ков. До конца матча ни 
одной из команд так и 
не удалось выйти впе 
род.

Ю . РО Ж КО В, 
тренер- 

общественник.

новости

дам спорта. Спортсме
ны 35 медицинских ву 

^ зоз республики состя- 
зались на лыжне, ледя
ных дорожках и в мно
гоборье ГТО.

Первыми в борьбу 
многоборцы.

в
января, 

института 
защищать И. По-
C. Лопатин — 

студенты 2-го курса леч- 
Р. Зигангиров — 

Конова- 
курс —  оба 

Макее*
 ̂ (Г ._ санфака,

^ Е. Старцева, И. Брыли 
3 на —  студентки 2-го 

педфака и 
— 2-го курса

х вступили многобор1 
Я Они соревновались 
Ч Москве 30 и 31 янва 
N Честь нашего инстит 
N уехали защищать И. I 
л тапов, С. Лопа 
8 студенты 2-го ку 
^ фака, Р. Зиганги|
^  3-й курс и Н.

лов —  2*й курс 
^  со стомата, Г.
^ ва —  4-й курс с

Й курса 
«  Т. Грек

Зимнее многоборье 
проводилось Мин- 

впервые, и в 
институте все с нетер
пением ждали резуль

татов. И вот —  первые 
радостные вести из сто
лицы: Галина М акее
ва —  чемпионка Мин
здрава РСФСР. В острой 
и напряженной борьбе 
она сумела обыграть 
126 соперниц, приложив 
максимум усилий и по
казав при этом настоя
щий спортивный харак
тер. Галя уже не раз 
выступает з  этом виде 
соревнований и счита
ется опытной многобор- 
кой. А вот Игорь Пота
пов участвовал в много
борье впервые, но не
смотря на это, борясь 
до последнего, он до 
бился хороших резуль
татов и занял 3-е место. 
Успешно выступили и 
остальные наши много
борцы, и в итоге: 2-е 
место у мужской коман
ды и 5-е у женской. З а 
тем эстафету спарта 
киады приняли в Ново 
сибирске конькобежцы, 
но успехи наших спорт
сменов в этом виде бы 
ли более скромные: 
женщины заняли лишь

14-е место, а мужчи
ны —  16-е.

И вот последний вид 
спартакиады —  лы ж 
ные гонки. Эти сорев
нования проводились у 
нас, в Свердловске. Че
тыре дня продолжа
лась упорная борьба на 
уктусской лыжне. Спорт
смены Башкирского, 
Ярославского, Архан
гельского, Челябинско
го и других мединсти
тутов стали серьезными 
соперниками для на
ших лыжников. В пер
вый день на дистанции 
в 5 км С. Рогалина (2-й 
курс лечфака) заняла 
3 е место среди юнио
ров, И. Зудихина (3-й 
курс санфака) была чет
вертой среди женщин, 
Г. Макеева —  шестой. 
Успешно выступила * в 
этих соревнованиях са
мая юная лыжница на
шей команды —  сту
дентка 1-го курса леч
фака Н. Савина, заняв 
шая 7-е место среди 
всех участниц. На дис
танции 15 км вторым

стал юниор Н. Аршинов 
(1-й курс педфака).
В. Межейкин (5-й курс 
санфака) занял 5-е мес
то среди мужчин. В. Me- 
лехин (5-й курс лечфа
ка) на 6-м месте.

Второй день —  эста
феты 4X5  у женщин и 
4X10 у мужчин —  жен 
ская команда заняла 2-е 
место, проиграв лишь ар
хангельским лыжницам, 
мужчины были 6-ми. В 
результате упорной
борьбы женская и м уж 
ская команды нашего 
института заняли 3-е ме
сто.

У женщин на 1-м мес
те — команда Архан
гельска, на 2-м —  Ярос
лавля, у мужчин —  Г е  
место заняли лыжники 
Башкирского мединсти
тута, 2-е место — Че 
лябинского.

По предварительным 
подсчетам, в итоге наш 
институт занял 3-е мес
то в зимней спартакиа 
де Минздрава РСФСР. 
На Г м  месте — Архан
гельский мединститут, 
2-м —  томичи.

Т. Г. КУДРЯВЦЕВА, 
председатель 

спортклуба.
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